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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 22  del mese   DICEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Resoconto Pratiche 
Toponomastica 

Partecipa con funzioni di segretario: Paola Cataudella 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA  

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FRANZE’ DA REMOTO 

4 RUSSO Giuseppe Componente A A/P  Entra 15:47 

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A CONSOLE  

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA  

8 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A TUCCI  

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO  

12 POLICARO Giuseppe Componente A A   

13 PILEGI Loredana Componente A P   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A/P P  Entra 15:31 

17 PUGLIESE Laura Componente A A/P  Entra 15:47 

Presiede  la seduta  il  Presidente Maria Carmosina CORRADO, la  quale fatto l’appello ed 
accertata la presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio 
lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

     IL  PRESIDENTE                                                     IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

 Maria Carmosina CORRADO                Paola Cataudella 



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione Consiliare di 
questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che seguono a cura dei Sigg.ri 
Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Maria Carmosina Corrado apre i lavori in seconda convocazione. 

I Commissari chiedono al Presidente di poter assistere ai lavori che si stanno svolgendo nella Sala 

Consiliare, riguardo alla situazione del Pennello, Vibo Marina. La Commissione, quindi si sposta 

dalla sale dei Servizi Sociali alla Sala Consiliare, per assistere alla discussione. 

Nella Sala Consiliare sono presenti il Sindaco, l’Assessore Scalamogna e Tecnici rappresentanti 

dell’Associazione Pennello. 

Il Sindaco, annuncia che è volontà di questa amministrazione, portare avanti tale iniziativa, ma, 

prosegue…è una pratica difficile che probabilmente non verrà conclusa con codesta 

amministrazione, ciò nonostante si intende proseguire con il lavoro. Il Sindaco dice che come 

Amministrazione si sono posti degli obiettivi e si è consapevoli che qualcosa dovrà essere 

demolito. E’ stata fatta una prima situazione dei fabbricati e si intende arrivare ad una delibera di 

Giunta con dei parametri precisi, dove ciascuno può identificarsi. Tutti quelli che hanno presentato 

domanda di condono, attualmente sono congelati. Il 1985, è l’anno in cui bisognava presentare la 

domanda. 

Ass. Scalamogna: “ nel 2011, dopo il bando fatto per chiedere aiuto 

 

La seduta si chiude alle ore 16:35 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 17/12/2020 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                Il  Presidente la 2^ Commissione 

        Pietro Comito                   Maria Carmosina Corrado   


